

Bulat-Pestivien

Conseil. Les subventions 2016 votées

Le conseil municipal s'est réuni lundi, sous la présidence d'Yvette Le Bars, maire.

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, a accordé les subventions suivantes : CCAS de Bulat-Pestivien, 4.000 €. Budget annexe de l'assainissement, 5.000 €. Comice agricole du Canton de Callac, 300 €. Association

Sportive du Collège de Callac, 196 €. La Pierre Le Bigaut, 153 €. Secours Populaire de Callac, 300 €. Mission Locale pour l'Emploi, 693 €. Vous avez dit sept, 77 €. Comité des fêtes de Bulat-Pestivien, 8 € par poulain. Association Herborescence, 200 €. La Belle Équipe, 150 €. Comité cantonal d'entraide, 200 €.

Saint-Laurent

Iliz Sant-Laorañs.

Les travaux à l'église attendus



Environ 25 personnes ont assisté à l'assemblée de l'association avec l'espoir de voir les travaux de restauration de l'église débuter cette année.

L'association Iliz Sant-Laorañs s'est réunie, samedi après-midi, en assemblée générale, autour du président Philippe Dollo, devant 25 personnes.

Après la présentation du bilan financier par le trésorier Alain Le Cam, le président a rappelé les temps forts 2015 avant de présenter les animations à venir : marche nocturne en mars, causerie en breton ou théâtre en mai, repas en septembre.

Le sujet principal de cette réunion abordé portait sur les travaux à l'église. Le président a rappelé sa volonté de voir des réalisations concrètes démarrer prochainement dans le cadre des travaux d'urgence définis par le diagnostic de 2015. Iliz Sant-Laorañs est prête à soutenir financièrement la municipalité en ce sens.

Annie Le Gall, a rappelé les engage-

ments pris par la commune dans le projet de restauration à hauteur de 150.000 € sur cinq ans, bénéficiant d'une aide de 50.000 € via le contrat plan. Le reste de cette somme sera réparti entre la commune (30 %) et les aides diverses.

À l'issue de la réunion, Philippe Dollo quittant ses fonctions de président et d'administrateur pour raisons professionnelles, Stéphanie Louvet rejoint le conseil d'administration. Le bureau sera élu lors de la prochaine réunion, en mars.

Un fascicule sur l'église bientôt en vente

Éliane Marchand, membre de l'association a présenté à l'assemblée un fascicule d'une trentaine de pages regroupant toutes ses connaissances sur l'église. Il sera mis en vente au profit de l'association au tarif de 5 €.

Gurunhuel

Conseil municipal.

5.552 € de subventions alloués

Le conseil municipal, réuni lundi soir, a voté les subventions aux associations de la manière suivante : amicale des donateurs de sang, 15 € ; amicale laïque, 800 € ; La Pierre Le Bigaut, 50 € ; amicale des employés communaux, 1.250 € ; association de chasse, 70 € ; centre d'aide alimentaire, 485 € ; centre d'information des droits de la femme, 35 € ; entente sportive du Guer, 500 € ; club des Genêts verts, 230 € ; Fna-

ca, 70 € ; comité des fêtes, 1.000 € ; comité de Saint-Jean, 230 € ; comité de Saint-Fiacre, 230 € ; Grâces twirling-club, 45 € ; mutuelle du trésor, 15 € ; radio Kreiz Breiz, 46 € ; twirling-club de Plounévez-Moëdec, 30 € ; gouren Louargat, 15 € ; AFM Téléthon, 30 € ; judo-club du Trégor, 75 € ; foyer socio-éducatif du collège Camus, 255 € ; SCB gym Guingamp, 15 € ; studio dance Guingamp, 15 €.

À SAVOIR

BULAT-PESTIVIEN

Randonnée pédestre. Demain, à 14 h 15, parking de l'Église. Circuit

de 7 km organisé par Plounévez rando. Gratuit.

SAINT-LAURENT

Le Palacret. Samedi, War dro an natur propose un atelier greffage des

pommiers. Renseignements : War dro an natur au tél. 06.15.18.16.83.

Bégard

Couleurs et bonne humeur. Les projets 2016



« Nous créons peintures, travaux manuels, organisons des sorties, des rencontres, nous nous adaptons aux demandes des résidents », a précisé la présidente, lors de l'assemblée générale qui s'est tenue lundi.

L'assemblée générale de l'association Couleurs et bonne humeur s'est tenue, lundi après-midi, au foyer-logements du Kreiz Ker, sous la présidence d'Annick Le Cam, en présence de Marie-Louise Daniel, adjointe aux affaires sociales et de Jean-Claude Dauphin, directeur du foyer.

Une organisation très souple

La présidente a rappelé les animations mises en place pour créer des moments de rencontres, de loisirs et de détente pour les résidents : « Nous avons une souplesse dans le fonction-

nement afin de nous adapter à la demande (travaux manuels et artistiques, pratique du chant et des jeux de société, organisation du marché de Noël) ».

Deux sorties ont eu lieu. L'une à Tréguier, la cathédrale et le cloître ; la seconde à Ploumanac'h, « le village préféré des Français ». Six résidentes ont pris part à ces sorties.

Côté finances, le marché de Noël (420 €), la subvention communale (150 €) et une aide de 300 € (programme associations du Crédit Agricole), permettent de faire face aux

dépenses.

Les activités manuelles et jeux de société sont reconduits. Il est prévu une rencontre avec les élèves de l'école publique de Baloré, avec un spectacle de chants et de danses au foyer, le lundi 7 mars ; en avril, une sortie au Palacret, avec visite guidée, suivie d'un goûter. Une sortie par trimestre au marché de Bégard est envisagée.

Le bureau : présidente, Annick Le Cam ; vice-présidente, Françoise Garreaux ; secrétaire, Élisabeth Lagadou ; trésorière, Claudine Renard ; trésorière adjointe, Yvette Tufféry.

Cyclisme. Bon démarrage à la Roue d'or



C'est un groupe imposant que l'on retrouve le samedi matin dans la cour de la Maison des associations. Et l'entraînement trouve sa récompense lors des compétitions.

Pour la Roue d'or, le chemin de la compétition 2016 s'est ouvert, dimanche, avec la participation à la Bress Breiz, sur les terres de Julie Bresset, à Plœuc-sur-Lié.

Et d'entrée, Pierre Bénech, en cadet et Benjamin Le Pape, en benjamin,

ont ouvert leur compteur victorieux.

À noter également les belles places de l'ensemble des coureurs bégardois, présents dans une épreuve de niveau élevé.

Étaient présents : en juniors, Bertrand Fretté ; en cadets, Pierre

Bénech, Killian Querrien, Pierre Trémel et Geoffrey Lirzin ; en minimes, Baptiste Tudo, Mathias Trémel, Méline Simon et Émile Lamour ; en benjamins, Benjamin Le Pape ; en pupilles, Océane Trémel et Louis Le Luyer.



L'agenda de vos loisirs
dans l'application mobile
BOUGER EN BRETAGNE

Téléchargez gratuitement l'application

